
 

 

 

 令和５年 11 月７日発行  第２号 佐渡市教育委員会 社会教育課  

 

 

１０月１４日（土）１５日（日）に第２回目の『佐渡市地域クラブ活動』を実施しました。

どの会場も指導者の情熱に満ち溢れた教えに生徒の真剣な表情が印象的でした。言うまでも

なく、この活動は指導者の皆様のご協力がなければ成り立ちません。今回は、第１号で紹介

できなかった新しい種目の様子と指導者の想いを中心にお知らせします。 

   

                                            佐渡市地域クラブ活動の指導

者は、８月２６日（土）２７日（日）に開催した指導者研

修会（講師甲南女子大学 塙 佐敏 教授）を受講してい

ます。  

その際、指導者一人一人に以下の２冊のファイルを配布

しています。「指導の手引き」には、指導者としてのここ

ろえが記載してあります。また、「安全管理マニュアル」

には、災害や事故、けが等があった場合の対処の仕方が記

載されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

〇活動参加者が今後増えるように、中学生が満足してもらえるような活動展開をしていきたい。（指導者） 

〇マンネリ化した練習にならないように継続して続けられるようにしたい。（指導者） 

〇日ごろの部活動とは少し違ったメンバー・指導者で活動することの新鮮さがあり、非常に満足でした。練習内

容も工夫し、技術以外にも野球に対する考え方や興味がより増すようなものになると良いと思います。（指導者） 



  

   

  

 

 

   

  

 

 

  

 

  

  

 

  

 

 

   

  

 

  

   

  

  

  

 

 

 

 

 

新たな参加希望や活動種目・場所の変更については、月末までに 
申し込みがあれば翌月から参加可能です。詳しくは、教育委員会 
社会教育課までお気軽にお問い合わせください。 

（℡ 58－7356 FAX 58－7357  E-mail  shakyo@city.sado.niigata.jp）  

新規・変更申込はこちら 
⇓ 

〇一人でも多くサッカー人口を

増やしたい。みんな素直で運動神

経も良く、飲み込みが早かった。

とにかくみんな元気があって笑

顔で楽しくやっていたので指導

者側も楽しくできた。（指導者） 

〇トレッキングの魅力を多くの方に伝えた

い。生徒がいろんな体験をできるエンジョ

イ型はいい取り組みだと思うし、トレッキン

グもメニューに入れていただき、魅力を伝

えることが出来る貴重な機会になった。来

年度もぜひ実施してほしい。（指導者） 

 

〇今後はもっと生徒が楽しめる内容を

考え、能楽の魅力を感じてもらえるよう

に取り組んでいきたい。（指導者） 

〇人数が少なかったけど、その分、直接教えてもらって上達できたと

思う。（生徒） 

〇地域の子どもたちの可能性を引き出してあげたいと考えています。

初日は身体を大いに使い、体幹を強める指導を行うことができたと思

います。厳しい中にも優しさのある指導を心掛けました。（指導者） 

〇練習をしたいと思う生徒がいる限り指導者として支援したいと考え

ています。来年度以降、月２回、月３回と地域クラブ活動の機会が増え

ても指導を続けたいと考えています。（指導者） 

随時参加者を募集しています！！

す！！ 

〇参加人数が増えれば、講師・生徒共にプラスにな

る。普段やるときは話が中心で、太鼓を叩くことはあ

まりないが、今回実践できて良かった。（指導者） 

〇お面を近くで見たり被ったりすることはなかなか

できないことだからすごいね。（保護者） 
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